
Протокол № 4 

заседания Управляющего Совета  от 11.08.2014 

 

Присутствовало:  

Лебедева А.С., Стаховская Л.Г., 

                                                                             Федорченко С.В., Богдашкина Г.П.,  

Сибен К. А.,  Бусова , Н.А., 

Отсутствовало: 

Скиба А.Я, 

 Акулова О.В, Лехтина Л.П. 

Коровина С. А. 

 

Члены родительского комитета: 

Долгополова Н.В. 2в, Атменеева О.Н. 2а, 

Мордвинова М.В. 9а, 2г, 1класс,  

Лузина О.О. 6а, Кошень М.Е. 7б, 

 Семенова Н.А. 4а, Мирошниченко М.В. 6б, 

Можевикин Р.Н. 2 кл., Пушкарева И.В. 4в,  

 Кузьмина А.А. 5г,  Сметанина Г.А. 4а, 

 Карданова Е.Н. 5б, 4б, Новгородцева Т.С. 4г, 

 Большова И.В. 3а, 10а 

 

Повестка 

1. Переход школы на пятидневную систему обучения с шестым развивающим днем. 

2. Установка кондиционеров в актовом зале из средств добровольных пожертвований  со 

счета школы. 

По первому вопросу слушали:  

Л.Г. Стаховская, заместитель директора по УВР ознакомила с письмом департамента 

образования и науки Кемеровской области о переходе общеобразовательных организаций на 

федеральный государственный образовательный стандарт основного общего образования с 1 

сентября  года на основании результатов муниципального мониторинга готовности к 

введению ФГОС ООО. Активное участие в обсуждении приняли члены Управляющего 

Совета школы Лебедева А.С., Бусова Н.А., члены родительского комитета Долгополова Н.В. 

2в, Атменеева О.Н. 2а,Мордвинова М.В. 9а, 2г, 1класс, Лузина О.О. 6а, Кошень М.Е. 7б, 

Семенова Н.А. 4а, Мирошниченко М.В. 6б. Они высказались о целесообразности 

пятидневной рабочей недели для учащихся, способствующей сохранению здоровья детей и 

возможностью  полноценно поддерживать и развивать семейные традиции. Большова И.В. 

поддержала выступающих, сделав акцент на то, что для учащихся выпускных классов 

появится дополнительная возможность более качественно подготовиться к итоговой 

аттестации. В связи с этим поступило предложение о переходе школы на пятидневную 

систему обучения с шестым развивающим днем. 

В процессе голосования выяснено: ЗА -19 человек, против – 0 чел. 

По второму вопросу слушали: 

Л. Г. Стаховская вынесла на согласование предложение об установке кондиционеров в 

актовоом зале  за счет средств добровольных пожертвований.  

 

Решение 

1. Разрешить использовать средства на  установку кондиционеров в актовом  зале  

(11286-83 монтаж кондиционеров,  8092-00 материалы). По факту выполненных работ 

предоставить отчет об использовании средств и акт выполненных работ.  

3. Одобрить переход школы на пятидневную систему обучения с шестым развивающим 

днем. 

2. Поместить информацию на сайте школы. 

 

Председатель УС:                                                   Лебедева А.С. 

 

Секретарь:                                                               Богдашкина Г.П. 


